



L'AGENCE  
DE SAINT REMY  
MADE IN ALPILLES

**6 Pièces**

**267 m<sup>2</sup>**

**Réf. 544V1455M**

**2 992 500 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située au pied des Alpilles, à seulement quelques minutes à pied du centre du village et de ses commodités, cette maison contemporaine de 270 m2 offre un cadre de vie mêlant modernité et charme provençal. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par une belle pièce de vie, complétée par une buanderie, ainsi qu'une chambre avec sa salle de bain et ses toilettes. À noter qu'il est possible de créer un patio, ajoutant une touche supplémentaire d'élégance à cet espace. À l'étage, le palier baigné de lumière dessert un bureau avec accès à une terrasse, idéal pour travailler ou se détendre. Vous y ...

Located at the foot of the Alpilles, just a few minutes walk from the village centre and its amenities, this contemporary 270 m2 house offers a living environment combining modernity and Provençal charm. On the ground floor, you will be welcomed by a beautiful living room, completed by a laundry room, as well as a bedroom with its bathroom and toilet. Note that it is possible to create a patio, adding an extra touch of elegance to this space. Upstairs, the light-filled landing leads to an office with access to a terrace, ideal for working or relaxing. You will also find three bedrooms, one of ...

## L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

